



www.iusevillaciudad.org Diciembre 2015. Número 2.810 comunicacion@iusevillaciudad.org

ÉXITOS EN LAS LUCHAS PARA 2016



Con 2015 no acabó la crisis. De hecho, la crisis vino para quedarse. Lo que han llamado crisis será, efectivamente, el modo de vida que han pensado para esta sociedad. Solo nos quedará la lucha para recuperar los derechos. Solo nos quedará la calle para combatir la desigualdad.

Estas fechas son un alto en el camino. Un merecido reencuentro familiar en el que se fortalece la esperanza de un mundo mejor, más justo y menos desigual.

Ese es nuestro mejor deseo para 2016. Que la lucha contra el abuso sea posible porque los niveles de conciencia sean suficientes.

¡Salud y República!